

Aragón-Info, domingo 1 de julio de 2.001

Manifestación en Zaragoza en apoyo Sasé

Más de un centenar de personas se manifestaron el domingo por la mañana por las calles de Zaragoza, en apoyo a los habitantes del pueblo okupado de Sasé, que se enfrentan la próxima semana a un juicio con motivo de los incidentes producidos durante el intento de desalojo forzado, hace ya más de 4 años.

Con el lema “La fiscalía miente. Ni 20 años ni nada, absolución para Sasé”, la manifestación discurrió sin incidentes por las calles más céntricas de la ciudad, hasta llegar a la sede de la D.G.A, donde l@s compañer@s de Sasé ofrecieron a l@s presentes galletas, bizcochos y panes elaborados artesanalmente por ell@s mism@s en su horno de leña. A la manifestación acudió una nutrida representación de vecin@s de Sasé y de Solanilla (otro pueblo rehabilitado del Pirineo oscense), al igual que gente provenientes de otros pueblos okupados, y personas solidarias y afines de Zaragoza.

Este acto se encuadra dentro de un fin de semana en el que las gentes de Sasé han realizado una serie de actividades con el fin de conseguir apoyos de cara al juicio al que se enfrentan 9 de ell@s la próxima semana en Huesca.

El viernes comenzaron los actos con una charla y proyección de diapositivas en los locales de Liberación, y durante todo el fin de semana, se pudo ver una exposición de fotografías del día a día en Sasé en la Sala Arrebato y en la Plaza de la Magdalena, que contó con una gran acogida y admiración de la gente que la vio.

Por último, recordar que a partir del martes 3 de Julio, en Huesca, comienza una acampada en apoyo a los compañer@s que van a ser juzgados los días 4 y 5. Esta acampada urbana, se amenizará con talleres, teatro y conciertos, y comenzará con un pasacalles por las calles de Huesca el martes a las 18 horas.